

## Résultats - Élections provinciales 2012

### La FIQ salue l'élection de Pauline Marois

Au lendemain des élections, la Fédération a tenu à saluer l'élection de Pauline Marois, première femme à la tête du gouvernement du Québec.

Alors que la population s'est exprimée en portant au pouvoir un gouvernement minoritaire, la Fédération souhaite que l'ensemble de la députation du gouvernement ait bien compris le message. La politique partisane n'a pas sa place à l'Assemblée nationale et tous les partis doivent collaborer afin de répondre le mieux possible aux besoins des Québécoises et des Québécois.

Même si l'enjeu de la santé n'a pas été au centre de la campagne électorale, il figure tout de même au rang des préoccupations importantes et c'est pourquoi la FIQ souhaite que le gouvernement effectue un virage prononcé et nécessaire dans la gestion du réseau de la santé. Les mots « prendre soin » doivent dorénavant se retrouver au cœur du système de santé.

### Le SISP rappelle les promesses faites par le Parti québécois durant la campagne électorale

Le Secrétariat intersyndical des services publics (SISP) a lui aussi salué l'élection de Pauline Marois au poste de première ministre en soulignant qu'en 145 ans d'histoire, c'est la première fois qu'une femme devient chef du gouvernement du Québec.

Le SISP espère que les élus du Parti québécois sauront démontrer autant d'ouverture quant aux préoccupations des travailleuses et des travailleurs de l'État, qu'ils l'ont fait durant la campagne électorale. Interpelé sur plusieurs questions par le SISP, le Parti québécois avait formulé, en août dernier, plusieurs engagements, dont entre autres l'abolition de la taxe santé et la lutte contre les paradis fiscaux.

Lire les communiqués de presse sur le site Web de la Fédération au [www.fiqsante.qc.ca](http://www.fiqsante.qc.ca).

### Pétition pour contrer l'Accord de Partenariat transpacifique

Des multinationales ont trouvé un nouveau plan pour se remplir les poches : un pacte mondial géant, assorti d'une cour internationale pour l'appliquer. Les lobbyistes des géants du tabac, du pétrole, de l'industrie pharmaceutique et de plus de 600 autres firmes planchent actuellement sur le texte final - qui porte notamment un coup aux lois antitabacs, aux médicaments bon marché et à la liberté d'expression sur Internet.

La dernière ronde de négociations s'achève sous peu. C'est pourquoi il est impératif de contrer cet accord en signant dès maintenant la pétition!



Lien pour signer la pétition :

[www.avaaz.org/fr/3\\_jours\\_pour\\_stopper\\_les\\_multinationales\\_etoile\\_de\\_la\\_mort/?copy](http://www.avaaz.org/fr/3_jours_pour_stopper_les_multinationales_etoile_de_la_mort/?copy)

### Dénonciation des compressions du gouvernement Harper



#### Le SISP joint sa voix à celle de l'AFPC

À l'occasion de la journée de mobilisation pancanadienne en appui aux services publics, le 15 septembre dernier, le Secrétariat intersyndical des services publics (SISP) a joint sa voix à celle de l'Alliance de la fonction publique canadienne (AFPC) pour dénoncer les compressions draconiennes du gouvernement Harper.

Lire le communiqué sur le site Web de la Fédération au [www.fiqsante.qc.ca](http://www.fiqsante.qc.ca).

### Mot du comité SST



Rendez-vous sur le site Web de la Fédération afin de lire le tout dernier éditorial rédigé par le comité SST et portant sur la Semaine annuelle Santé et Sécurité du travail.